

Los reaccionarios franceses

Otro argumento contra España

Desde que se inició la lucha en España, los reaccionarios franceses están utilizando contra el Frente Popular y su Gobierno, toda suerte de chantajes a fin de inmovilizar la acción del pueblo galo en favor de la República española. Uno de los argumentos que manejan con más frecuencia es ésto pernicioso: «Consiste en afirmar que la guerra del 70 y la "commune" nacieron de la evolución española iniciada por Príncipe probólo recordando que la coalición diplomática, más grave fué aquella a quién dió lugar la candidatura de un príncipe alemán para el trono de España.

Es decir, que toda la política imperialista de Bismarck, las divergencias históricas franco-alemanas, el espíritu cristiano infiltrado en todas las capas sociales de aquel pueblo que despreciaban y maldecían sus propios filósofos -recuérdese la furiosa condenación de Chopenhauer— no cuentan nada en el proceso preparatorio de una guerra que fue el primer intento serio de germanización de Europa.

Hára falta recordar las modestitas peticiones dadas en nuestra pobre revolución (de septiembre). Todo el programa consistía en deshacerse, a los Borbones a través de un nuevo nombramiento. El general Príncipe, que reunía algunas cualidades de caudillo y, aún de revolucionario, carecía en absoluto de una visión práctica de conjunto, que es tanto como carecer de sentido histórico. No era siquiera partidario de un régimen político, hasta el punto de declarar que la mayor disgracia que podía sobrevenir a nuestro país era la proclamación de la República. Esta limitación no solo le costó la vida, fue también el origen de los traiciones a que después se vio sometida España. Cuando se buscaba atenuadamente por Europa un príncipe que aceptase ponerse al frente de la nación española, alguien, epigámicamente, recordó la fábula de las ranas que le pedían a Júpiter un rey. Poco el país no podía ser culpable de la mediocridad de sus gobernantes. Las ranas croaban desde el fondo de los partidos políticos, desde el secreto, la iglesia y el fincamarano. El pueblo, que soportaba los cambios de política y los abropellos constitucionales, que seguía a bajo la dictadura de Narváez lo mismo que bajo la de O'Donnell, poco tenía que ver con los planes políticos de los generales despedidos. En efecto, se buscaba un rey, en Portugal, en Alemania y, en Italia. De que no fuese monarca un príncipe portugués tuvo la culpa una italiana, que desempeñaba el papel de esposa morganática. Que no lo fuese un Hohenzollern lo tuvo el Gobierno francés, que no veía con buenos ojos una posible alianza hispano-alemana.

Es lógico que Francia recelase de la candidatura prusiana, hallándose ya tan tirantes las relaciones entre los dos países. Pero la prueba de que no fue ese el motivo de la guerra, está en que después de la entrevista del embajador francés con el emperador Guillermo V, éste decidió del proyecto de Príncipe y éste enderezó sus esfuerzos hacia la causa de Saboya. La declaración de guerra, sin embargo, sin que a la Española de entonces le copase la más mínima responsabilidad en el tercero episodio. Ni los comandantes pudieron encontrar en la situación de la primera estallido para un glorioso movimiento, ni a su fuerza, el "malo sangre", se le ocurrió la más�ica hincapié en el incidente de la Corona toruosa para explicar las motivaciones verdaderas de la lucha franco-prusiana.

Los reaccionarios franceses creen que no era, al parecer, tan novedoso movimiento, ni a su fuerza, el "malo sangre", se le ocurrió la más difícil hincapié en el incidente de la Corona toruosa para explicar las motivaciones verdaderas de la lucha franco-prusiana.

Los reaccionarios franceses creen que no era, al parecer, tan novedoso

como los fascistas y fascisadores de hoy. La revolución de París fué una consecuencia de la derrota militar y una furiosa explosión de las masas oprimidas que trataban de salvarse, asimismo cuando se hundió el sueño de la nación. Los que establecen de malafuente este paralelo permanecen entre los sectarismos xenófobos y los franceses, no hacen más que falsificar la historia aunque sea a costa de la dignidad de su pueblo.

A los fascistas franceses les molesta enormemente que las fuerzas populares de su país simpaticen con la República Española y temen que esa actitud comprometa la sorte de Franco. Para nadie es un secreto que las masas de la vecina vecindad se inclinaran hacia la "política de No intervención" y reclaman que se ponga fin al chavismo fascista. A los deunistas y los "crucés de fuego" les satisface en el fondo la política del Gobierno Blum en la cuestión española; pero apuran su combate para que la batalla no sea planeada en su terreno verdadero: es decir, para que la presión de las masas no ponga término a la farsa de Luches y recabe la liquidación del injusto bloqueo que ha decidido la pérdida de Irún y la fortaleza de Bilbao. Eso, "patriotas" franceses de la derecha, consenten fastidiar la posición de Alemania y otorgar una prima al agresor con tal de que los Frentes Populares y las democracias en general reciban todo género de fracasos. De igual manera que los reaccionarios españoles están fastidiando las guerras que suelen iniciar las invasoras y sus derechos franceses alientan las osadías del fascismo, alentando —recomendando— la guerra en la cuestión española, prefiere la violencia de los "nacis" a la de los republicanos españoles, aunque兼體感的 idea tenga todos los caracteres de un delito de traición a la patria. Esto es uno de los aspectos más curiosos de las faunas o las "guerras ideológicas" de que habla el fascismo.

La lección que acaba de recibir Blum del rey, permitió a los partidos del Frente Popular acerar las intenciones de la oposición. Las conductas variadas no dan otro resultado que el desfase entre el fascismo, que el desfase entre el fascismo y el comunismo, que el desfase entre el comunismo y la Iglesia, que el desfase entre la Iglesia y el comunismo. Porque la lucha no admite términos medios. Aludiendo el fascismo aparece con cariz de peligrosidad, debe ser batido sin dudas. Pero la indecisión y la duda en el gobernante francés, cuando se trata de Alemania, sitúa en riesgo de Francia, no son cosas que se digan con una simplificación. Desenvolven necesariamente en grandes catastrofes.

1. Díaz Fernández

Los nazis contra la Iglesia

Ellos querían a los nazis

Bismarck, hablando en Worms con motivo de la Semana del Teatro, enunció la política extranjera en estos términos:

"La mayor moralidad que puede oponerse al bichismo — mal de todos — es que — el bloke anticomunista formado por Alemania, Italia y Japón."

Después de citar al Führer como definidor del "urde universo", el ministro de Propaganda expuso sus ataques contra la Iglesia católica.

"Que autoridad tiene la Iglesia para negar lo inevitable del Estado? ¡Májic! ¿Quién se ocuparía de lo que pasa en un país así? ¡Qué cosa es la Iglesia en los países norteamericanos y franceses! ¡Qué cosa es la Iglesia en los países

Movimiento resiente una profunda simpatía hacia el el pueblo español

En los Estados Unidos y el Canadá han hecho una intensa campaña en favor del pueblo español, el conde, sacerdotes irlandeses y líder republicano, padre Michael O'Hanagan.

Hizo el viaje bajo los auspicios del Bureau Médico de Ayuda a la Defensa Española.

De la intensidad de la campaña realizada en favor de la República española por el padre O'Hanagan, da idea el hecho de que ha visitado 27 ciudades.

La Prensa de los Estados Unidos elegía grandemente la labor de dicho sacerdote, que ha levantado su voz sincera, dando a conocer a aquel país los crímenes del fascismo en España. La verdad ha sido expuesta con claridad — dice — por el padre O'Hanagan. La elección del País Vasco por los aviones alemanes, el asesinato de mujeres y niños, el bombardero de viviendas pacíficas, la invasión de España por ejércitos extranjeros.

Su campaña ha hecho surgir la idea de dar albergue en los Estados Unidos a 500 millos "nacos sin hogar", idea que inmediatamente ha tomado cuerpo y en cuyo favor se trabaja activamente y ha despertado un sentimiento de simpatía tan profundo hacia el pueblo español que el mismo sacerdote, preguntas de los periodistas, ha contestado:

"Ni en 1921, en mi viaje de propaganda a favor del pueblo italiano, encontré un sentimiento de simpatía tan vivo como el que he sentido ahora hacia el pueblo español, que lucha contra el fascismo y sus ejércitos invasores."

Elogió también el discurso del cardenal Mundial, combatiendo a Hitler por sus ataques a la Iglesia, aunque se extrañó de que no elevara también una energética protesta contra el asesinato de mujeres y niños y la destrucción de las iglesias vascas, realizados por las fuerzas de los que combaten a la religión en Alemania.

Declaró, por último, que en los países donde hubo choques entre la Iglesia y el Estado en estos últimos tiempos, especialmente en Méjico y en la Unión Soviética, se debieron éstos a que la Iglesia había falsoedad.

La lección que acaba de recibir

Blum del rey, permitió a los partidos del Frente Popular acerar las intenciones de la oposición. Las conductas variadas no dan otro resultado que el desfase entre el fascismo, que el desfase entre el fascismo y el comunismo, que el desfase entre la Iglesia y el comunismo. Porque la lucha no admite términos medios. Aludiendo el fascismo aparece con cariz de peligrosidad, debe ser batido sin dudas. Pero la indecisión y la duda en el gobernante francés, cuando se trata de Alemania, sitúa en riesgo de Francia, no son cosas que se digan con una simplificación. Desenvolven necesariamente en grandes catastrofes.

1. Díaz Fernández

Los nazis contra la Iglesia

Ellos querían a los nazis

Bismarck, hablando en Worms con motivo de la Semana del Teatro, enunció la política extranjera en estos términos:

"La mayor moralidad que puede oponerse al bichismo — mal de todos — es que — el bloke anticomunista formado por Alemania, Italia y Japón."

Después de citar al Führer como definidor del "urde universo", el ministro de Propaganda expuso sus ataques contra la Iglesia católica.

"Que autoridad tiene la Iglesia para negar lo inevitable del Estado? ¡Májic! ¿Quién se ocuparía de lo que pasa en un país así? ¡Qué cosa es la Iglesia en los países norteamericanos y franceses! ¡Qué cosa es la Iglesia en los países

PRENSA FACCIOSA

Los falangistas en España seguidos en su misma senda

Del "Popolo d'Italia" del día 19 de junio de 1937:

"Cartas de Legionarios."

Ha llegado a nuestras manos una carta escrita por un Legionario en España, de los "hombres de Franco", y no podemos dejar de publicarla, dado el interés de su contenido. El joven voluntario Giuseppe Rizzo, Legionario, dirige su carta para advertir a combatir el peligro comunista y todo lo explica en su carta, que es de verdadera utilidad ajenista de manifiesto su gesto y el de miles de otros valientes.

De ahí surgió la nueva España, reconocida eternamente al "dios" y a sus valetinos.

"Queridísimo... Estamos en un youto continente todos y nos encontramos en el pueblo español no ha tardado mucha tiempo que los aparatos que el domingo pasado volaron sobre esta capital, era nacional y para mayor abundamiento procedían tres del campo de Recajo (Logroño) y dos del de Sanjurjo (Zaragoza), que venían con el exclusivo objeto de vigilar la incursión de aviones enemigos y que este Gobierno Militar no engaña ni trata de engañar a nadie."

Vestidos, los que están en Italia, decididos a todos los que miraban con maldad y con pasión nuestra marcha, que nosotros estamos más orgullosos que nunca de servir a la idea fascista en este país, que tanto nos ha costado tanto de amargos de estupor...

Solidarios, soldados y soldadas que deben temenos envíadas, porque nosotras somos de la caza marcial, gritando oír gritar: "Viva Italia" y "Viva el duce", encabezadas que allá riente por nosotros, una devoción cromovadora."

En la noche anteriormente comentado por mí, se anotó: Es un obispo, Enrico Naboni, canaria negra, elevado a Jefe de escuadra por méritos de guerra y citado en la orden del día por su heroico comportamiento.

Escribe así a un amigo suyo de Milán:

"10 abril de 1937. XV.— Quiero hacerle saber todo lo que nosotros, legiones de la idea fascista, estamos haciendo en esta noble tierra extranjera. Señale brevemente nuestros errores de combate ya hechas también noticia. Para que podamos contribuir a su mejoría. Nosotros somos de la caza marcial, gritando oír gritar: "Viva Italia" y "Viva el duce", encabezadas que allá riente por nosotros, una devoción cromovadora."

Efectivamente, se estrenaba la

película se congregó un grupo de jóvenes, que, al iniciarse la proyección, comenzaron a cantar los carteles con el retrato de la estrella cinematográfica, a mismo tiempo que se pronunciaron en protesta, tratando de suspender el espectáculo. El público reaccionó violentamente contra los fascistas, alborotadores, y el extremo continuo, alcanzando un gran éxito.

La demostración de los que protestaban ha sido originada por el hecho de que Marlene Dietrich ha sido aplaudida recientemente en Hollywood una colecta en favor del pueblo español.

Mussolini se propone visitar a Hitler para que éste intervenga en las Intervenciones en Kenia

París. Comunican de Mónaco de Baviera que ayer, en uno de los más importantes cauces de la ciudad, se anuncio el estreno de la película "Duce", de la que es protagonista la célebre star alemana, Marlene Dietrich.

En el coliseo donde se estrenaba la película se congregó un grupo de jóvenes, que, al iniciarse la proyección, comenzaron a cantar los carteles con el retrato de la estrella cinematográfica, a mismo tiempo que se pronunciaron en protesta, tratando de suspender el espectáculo. El público reaccionó violentamente contra los fascistas, alborotadores, y el extremo continuo, alcanzando un gran éxito.

La demostración de los que protestaban ha sido originada por el hecho de que Marlene Dietrich ha sido aplaudida recientemente en Hollywood una colecta en favor del pueblo español.

Londres.— El corresponsal del "Daily Herald" en Berlín, comunicó a su periódico que según crece en los círculos políticos, Mussolini ha aceptado definitivamente la invitación para visitar Alemania, dada el 20 al 23 de julio, y de cuya visita ha sido previamente informado el propio Hitler.

Oficialmente se dice que el objeto de esta visita es asistir a la inauguración de la "Casa del Arte Alemán" en Munich, pero la opinión general expresa que a Mussolini no lo trae más que propósitos de no muy buena cara, con el propósito de una exposición artística.

Los días de el viaje parecen ser otros. El avión que Alemania viene pudiendo a las horas treinta, a las diez y media de la noche, que se anuncia su aniversario, por lo que el viaje empieza con el vuelo de una hora y media en avión.

Los días de el viaje parecen ser otros.

CAFÉ BAR PRÍNCIPE CARLOS VAZQUEZ, 3

Teléfono 156
CALLE REAL